

Jimena Soto

Fallece paciente trasplantada como prioridad nacional

Jimena Soto Torres, de 52 años, falleció hoy miércoles a las 11:35 horas, tras cuatro semanas de hospitalización en la Unidad de Cuidados Intensivos de la Clínica Sanatorio Alemán de Concepción.

La paciente fue trasladada muy grave desde su hospital de origen en Los Ángeles hacia el Sanatorio Alemán, con diagnóstico de Hepatitis fulminante, con complicaciones neurológicas y de otros órganos secundarios. Se trasplanta de extrema gravedad el 8/1/13.

Se instala terapia de alta complejidad que apunta a prevenir la progresión de complicaciones neurológicas previas, prevención de rechazo al órgano, de complicaciones propias del trasplantado como infecciones oportunistas y prevención tanto neurológica, como del resto de los órganos.

El nuevo hígado funcionó muy bien y en lo neurológico se detiene temporalmente la progresión de sus complicaciones, siendo incluso posible despertarla y constatar su conciencia a las dos semanas del trasplante.

Lamentablemente dos semanas después del trasplante, avanzaron las complicaciones neurológicas y rechazo del nuevo hígado. Luego de esta crisis se logró controlar el rechazo, pero debido al deterioro neurológico se requirió nuevamente la dependencia del ventilador mecánico. A partir de este último periodo, la paciente se encontraba estable dentro de su gravedad, con un hígado funcionando correctamente y con función pulmonar, circulatoria y renal estable.

Durante las últimas 72 horas se presentó falla progresiva y secuencial de los distintos sistemas esenciales para la vida, cayendo en falla multiorgánica en las últimas 48 horas que finalmente determinaron su fallecimiento.